

BANLIEUE NORD

CHAMPIGNEULLES

En rythme et en couleurs



Des costumes magnifiques réalisés par les parents avec les moyens du bord.

Samedi c'était RIO, avec un « R » comme Rare, un « I » comme Inédit et un « O » comme Original.

Six cent soixante enfants costumés, leurs enseignants, des parents, défilant dans les rues, du jamais vu. Et au rythme lancinant des percussions de Matt Roger, de Didier Boucher et sa troupe de Neuves-Maisons ou encore de Guarana. Ils sont par-

tis du collège, de la piscine et des Mouettes pour en blocs de couleurs, converger vers le parc municipal précédés de chars.

Celui du FJEP, de la Ville de Maxéville et des Amis de la Nadia ouvrait la route au cortège. Les petites classes étaient encadrées par des assistantes, elles aussi, travesties. Et tous les costumes étaient réalisés à partir de

matériaux de récupération. « Du plastique, précisait une maman, quelques rouleaux de papier toilette, un casque de VTT enveloppé dans du crépon, voilà comment nous l'avons confectionné ».

Car tous les costumes ont été fabriqués par les parents. Et ils ont laissé parler une imagination parfois délirante, pour un résultat qui valait le coup d'œil.



Près de 2.000 personnes rassemblées.

Sandra Maria était samedi la grande prêtresse de cette fête. En Brésilienne qu'elle est, elle rythma de tout son corps le groupe qu'elle animait, ganza en main, bandeau sur la tête, tout de blanc vêtue.

Le credo du parc

À l'entrée du parc, les trois cortèges se sont retrouvés. Les plus petits furent tout de suite dirigés sous les tentes

pour déguster chocolat chaud et brioche. Réconfortant, après la marche et tout ce bruit.

Tous les autres se rassemblèrent devant le podium, pour, sous la direction de Sandra, interpréter en dansant « Magdalinha ». Saisissant.

Quelques mots du maire pour remercier et féliciter tous les acteurs de cette réussite, et les groupes multicolores de se

désintégrer alors que les Amis de Neuves-Maisons prenaient possession du podium pour une leçon de rythmes percussifs. Il restait à lâcher les ballons porteurs de messages.

Certains ne volèrent que quelques mètres pour s'accrocher dans les arbres du château. Mais la fête avait été totale et différente, le credo du parc restera inoubliable. Superbe.